

BIG ISSUE

Pilih Fokus di Lembaga, Ahmad Sudita Caleg Dari Dapil 4 Partai Demokrat Mengundurkan Diri

Suhendi - TANGERANG.BIGISSUE.ID

Jul 6, 2023 - 20:19



TANGERANG - Bakal Calon Anggota Legislatif (Bacaleg) yang ditetapkan dalam Daftar Calon Sementara (DCS) untuk Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024, namun demi memilih fokus membesarkan nama suatu lembaga salah satu Bacaleg rela mengundurkan diri dari Bursa Pencalegan

Bacaleg yang mengundurkan diri itu adalah Ahmad Sudita dari Partai Demokrat daerah pemilihan Dapil 4 Kabupaten Tangerang Ahmad Sudita merupakan Ketua LSM TAMPERAK DPD Kabupaten Tangerang yang maju dari Partai Demokrat yang mendaftarkan diri sebagai peserta bacaleg tahun ini.

Ya benar saya mengundurkan dari pencalegan karna saya akan fokus di

kepengurusan DPW LSM TAMPERAK, hal ini sudah saya pikirkan matang matang dan Alhamdulillah saya mendapatkan tugas atau mandat dari pimpinan pusat untuk menjadi Ketua DPW LSM TAMPERAK provinsi Banten, mungkin dengan mndat dari ketua umum LSM TAMPERAK saya akan lebih fokus untuk membesarkan nama LSM TAMPERAK di provinsi Banten," katanya kepada Indonesiasatu.co.id. Kamis (6/7/2023).

Saya mohon maaf kepada masyarakat yang sudah suport dan mendukung saya terutama kepada team dan relawan SUDITA yang sudah mau berjuang untuk kemenangan SUDITA.

Dan Terkait surat permohonan pengunduran diri saya dari pencalegan di Dapil 4 ini saya sudah ajukan sejak 12 Juni 2023 lalu," katanya

Sekli lagi Saya mohon maaf kepada semua simpatisan dan kader yang telah mendukung saya, keputusan ini sudah saya pertimbangkan, saya lebih memilih untuk pokus membesarkan lembaga LSM TAMPERAK," tutur Ahmad Sudita,

Sementara itu H Yuni team relawan SUDITA Mengatakan," jujur saya sangat tidak setuju dengan pemunduran diri beliau sebagai calon anggota legislatif DPRD Kabupaten Tangerang, karna saya yakin masyarakat kabupaten Tangerang membutuhkan putra daerah yang seperti beliau, loyalitas , berani, mau memperjuangkan dan membantu masyarakat dengan tulus, dan saya yakin sosok SUDITA ini bsa menjadikan contoh anak bangsa dan putra daerah yg berani untuk membela dan memperjuangkan hak masyarakat banyak," ucap H. Yuni.

Sementara itu Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Tangerang H.M Nawa Said Dimiyati, saat dihubungi melalui sambungan telpon what's up, membenarkan, ya benar pak, di Dapil 4 ini ada Bacaleg yang mengundurkan diri.

Tentunya hal ini sangat mempengaruhi suara Partai Demokrat terutama di Dapil 4," tutupnya. (Sopiyah/Red)